

Erfrischende Klänge zum Herbst



DOMBÜHL (pm) – Stark vertreten war der südliche Landkreis Ansbach kürzlich beim Herbstkonzert des Gesangsvereins 1903 Dombühl in der dortigen Mehrzweckhalle. Den Auftakt wie auch den Schlussakkord setzte die Blaskapelle Thürnhofen. Ihre drei Märsche zu Beginn animierten sogleich das Publikum in der sehr gut besuchten, herbstlich geschmückten Halle zum Mitmachen.

Die beiden jeweils von Joe Consentino dirigierten und vom Pianist Jürgen Meinelt begleiteten Chöre „Nova Luna“ aus Feuchtwangen (Foto) und „musica è“ aus Dinkelsbühl wussten mit ihren Liedern zu begeistern, etwa mit „And this shall be for music“, „Gabriellas Song“ oder auch „Jump“. Auch die Gastgeber unter der Leitung von Angela Scheuermann sowie das in Dombühl schon

von einem Auftritt vor zwei Jahren bekannte Duo Christa und Jana aus Osterdorf bereicherten den Abend. In zwei Blöcken präsentierte zudem der Chor der Musikwelt Bokhyan aus Ansbach, unter der Leitung von Hasmik Bokhyan, geistliche und weltliche Lieder. Der Vorsitzende des Dombühler Gesangsvereins, Andreas Frey, führte durch das Konzertprogramm. Foto: privat